

Le Montpellier Hérault Rugby lance sa plateforme D2C de streaming, avec la technologie de Staylive AB.

La nouvelle plateforme permet au Montpellier Hérault Rugby d'offrir aux supporters un accès exclusif à des contenus vidéos, des documents en coulisses, des interviews de joueurs et bien plus encore.

Staylive, le leader de la diffusion de sport en direct (une société du groupe Spring Media, basée en Suède), et le Montpellier Hérault Rugby (MHR) - un des principaux clubs professionnels de rugby en France - s'associent pour offrir une expérience inégalée aux fans du Montpellier Hérault Rugby.

Cette nouvelle plateforme offrira aux fans du MHR une expérience immersive et enrichissante, en leur donnant accès à des contenus exclusifs, des replays de matchs complets, des matchs d'archives y compris les meilleurs de l'histoire du club, et des images des coulisses de leur club favori.

Pour célébrer le lancement de la nouvelle plateforme OTT, le MHR a produit une mini-série de 5 épisodes qui sera disponible exclusivement sur la plateforme. Les fans peuvent s'attendre à des interviews exclusives avec les joueurs et le staff, des moments forts des matchs, et un regard en coulisses sur ce qu'il faut pour faire partie de l'équipe de Montpellier Hérault Rugby.

« Nous sommes ravis de nous associer à Staylive pour offrir une expérience innovante et engageante à nos supporters », a dit Jessica Casanova, directrice générale du Montpellier Hérault Rugby. « La nouvelle plateforme rapprochera le Montpellier Hérault Rugby de nos supporters, où qu'ils soient dans le monde, et nous sommes ravis d'offrir une expérience unique à nos plus fidèles fans. »

Contact Presse

Joan BAYLAC-SUAREZ

Tél. +33 (0)6 33 28 14 03

jbylacsuarez@montpellier-rugby.com

Rejoignez-nous



Le MHR soutient



Le lancement de la plateforme OTT du MHR coïncide avec le coup d'envoi de la nouvelle saison de Top 14 2023/2024, dans laquelle le Montpellier Hérault Rugby espère jouer les premiers rôles.

« Nous sommes fiers de nous associer au Montpellier Hérault Rugby et de fournir à ses supporters une plateforme qui offre la meilleure expérience de visionnage possible », a dit Frédéric Varjabedian, directeur de clientèle chez Staylive. « Notre technologie de pointe permettra au Montpellier Hérault Rugby de fournir un streaming de haute qualité des matchs, avec une excellente qualité vidéo et une stabilité exceptionnelle. Notre partenariat avec le MHR nous permet d'étendre notre présence en France et dans le monde passionnant du Rugby à XV. »

Jean-Maël Gineste, Responsable France pour Spring Media a ajouté : *« Nous sommes ravis d'étendre notre présence en France et d'offrir nos services à l'un des meilleurs clubs de rugby du pays. Nous avons offert au Montpellier Hérault Rugby un outil pour interagir avec les fans d'une manière nouvelle et enrichissante, et nous avons pu constater le succès et la croissance de notoriété des clubs grâce à des projets et services D2C. »*

La plateforme est disponible ici : <https://mhr-tv.montpellier-rugby.com>

À propos de Staylive AB

Staylive AB est le leader de la technologie du streaming sportif en direct, diffusant plus de 400 événements en direct par semaine à travers le monde. Ses plateformes de streaming alimentent des fédérations, des ligues et des clubs du monde entier. Basée à Stockholm, en Suède, Staylive fait partie du groupe Spring Media, un groupe international de médias sportifs composé d'organisations leaders du secteur : Spring Media, Hogmore, ASG, Fightglobe et Staylive.

À propos de Montpellier Rugby

Né de la fusion du Stade Montpelliérain et de la section rugby du Montpellier Paillade Sport Club, le Montpellier Hérault Rugby a vu le jour en 1986. Il est, de fait, le club le plus jeune du Top 14. Présidé par Mohed Altrad depuis 2011, le MHR évolue en Top 14 et en Champions Cup. Vice-champion de France en 2010/2011 puis en 2017/2018, vainqueur de la Challenge Cup en 2015/2016, le club aujourd'hui entraîné par Philippe Saint-André a été sacré, pour la première fois de son histoire, champion de France en 2022. Club jeune et ambitieux, ses mantras, inscrits sur son maillot, « Honore ton maillot », « Vise l'exceptionnel », « Va jusqu'au bout » prône la fierté d'appartenir à un collectif, au territoire d'Occitanie et à la France à travers ses internationaux toujours plus nombreux.